



令和4年度 第18号 令和5年 3月23日

笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

卒業証書授与式



3月17日(金)に、令和4年度卒業証書授与式を行いました。本年度は卒業生と保護者、教職員の他、在校生代表として5年生と学校運営協議会委員にも参加していただきました。

卒業証書授与では、少し緊張しながらも、どの子も堂々と卒業証書を受け取ることができました。別れの言葉では、卒業生が6年間の思い出やお世話になった方への感謝を、5年生は6年生へのお祝いの気持ちを伝えることができました。「旅立ちの日に」や「明日を信じて」の合唱も感情込めて、きれいな歌声で歌い上げてくれました。

保護者の皆様にあたたかく見守られる中、子どもたちの嬉しそうな、満足そうな顔がたくさん見られた、素敵な卒業式になりました。







獅子舞の見学

2月28日(火)に、白塚地区獅子舞保存会の方に来ていただき、白塚地区に昔から伝わる獅子舞を見学させていただきました。

白塚の獅子舞は、毎年3月の初午の日を最終日とした3日間に行われます。八雲神社を出発し、 西町地区を中心に約300軒にて舞を行っているそうです。舞いは2人立ちの獅子舞で、これに口 取りが付き、太鼓と笛にて楽曲を演奏します。演目は門舞や扇の舞など11種類あるそうです。

昔から地域に伝わる伝統ある行事ですが、コロナの影響もあって、見たことがないという児童もいます。太鼓や笛の音に合わせて獅子や天狗の迫力ある動きが見れて、子どもたちも楽しんでいるようでした。これからも、こういった地域の行事に親しんでいく機会を大切にしていきたいと思います。







地域の方々から学校に寄贈していただきました!

地元の業者様から本年度も学校に「**木製テースルベンチ**」**2台**を寄贈していただきました。毎年、木製テーブルベンチを2台ずつ寄贈していただいており、本年度で6年目となります。寄贈していただいた木製テーブルベンチは中庭に置かせていただいています。現在では、20分休みや昼休みに中庭で楽しそうに過ごす子どもの様子が見られるようになりました。

また、本年度も**厄年会(平成6年度67会)**の方々から学校に「**防犯カメラセット」と「自転車2台**」を寄贈していただきました。防犯カメラセットは不審者の侵入対策に、自転車は家庭訪問等に活用させていただこうと思います。

寄附していただいた地域の方々、ありがとうございました。







<防犯カメラセット>



<自転車2台>

1年間、ありがとうございました

令和4年度も、いよいよ明日で終わりです。昨年度は、さまざまな行事などが中止となりましたが、本年度は子どもたちの確かな学びを確保するため、感染対策を工夫しながら、できる限り行事などを実施していくよう努めてきました。

この一年間を振り返ると、さまざまなことがありましたが、保護者の皆様のご理解ご協力により、無事、本年度を終えることができそうです。どうぞ、令和5年度も白塚小学校の教育活動へのご理解ご協力、よろしくお願いします。

もうすぐ始まる春休みには夏休みのような宿題は出ませんが、この休みに、本年度に学習内容を復習しておくと、4月をスムーズにスタートできると思います。ぜひ、短時間でも復習ができるよう、ご家庭でも子どもたちに話をしてあげてください。

さて、現在、国段階で新型コロナウィルスを2類から5類に変更することや、4月の新学期から児童や教職員はマスクを基本的に着けなくてもよいとする新しい指針を全国の教育委員会に通知したことが報道されていますが、それら通知を受けてマスク着用についての津市教育委員会からの具体的な指針は、まだ示されていません。今後、春休み中などに津市教育委員会からマスク着用についての具体的な指針が示されましたら、メール等にて連絡させていただきたいと思います。

カスタネット寄贈のお願い

入学時に準備していただいているカスタネットは 1、2年の音楽の時間に使用して、3年生以上では、ほとんど使用しません。3年生以上の児童のご家庭で、カスタネットを学校に寄贈していただけるご家庭がありましたら、4月以降でかまいませんので、お子さんに持たせていただければと思います。寄贈していただいたカスタネットは、音楽の授業の中で活用していきたいと思います。